

Grundschule Worfelden

Schule des Kreises Groß-Gerau

Liebe Eltern der Grundschule Worfelden,

seit über zwei Wochen schmückt ein wunderschöner Weihnachtsbaum den Eingangsbereich unserer Containeranlage...

...Zeit für den Weihnachtsbrief!

Weihnachten an der Grundschule Worfelden

Dem Förderverein sei Dank dürfen die Kinder der Grundschule Worfelden auch in diesem Jahr einen knapp 1,80m hohen Weihnachtsbaum ihr Eigen nennen.

Dank der tollen Unterstützung eines jeden Kindes der Schule besitzen wir nun auch wieder den schönsten selbstgeschmückten Weihnachtsbaum im ganzen Kreis (unserer Ansicht nach ☺). In einer gemeinsamen Aktion aller Klassen haben die Kinder mit den Lehrerinnen Weihnachtsanhänger verziert und seither wird der Baum mit glänzenden Augen bewundert.

Vor den Weihnachtsferien werden die Kinder diesen wieder vom Schmuck befreien und der Baum kann, wie bereits im letzten Jahr, gerne von einer Familie am letzten Schultag, Freitag 22.12.2023 in der Zeit 10:45-11:30 Uhr, kostenlos an der Schule abgeholt werden. Vielleicht hat noch eine Familie Freude damit, ansonsten wird er entsorgt.

Wie sich sicherlich herumgesprachen hat, haben einige tolle Dinge an der Grundschule stattgefunden:

- Alle Klassen sind nach den Sommerferien super in die erste Hälfte des Schuljahres gestartet.
- Das Schulstartfest des Fördervereins war ein voller Erfolg.
- Die gesamte Schule hat an den „Zu-Fuß-zur-Schule-Wochen“ teilgenommen.
- Die 4. Klassen haben gerade erfolgreich ihre Radfahrausbildung gemeistert.
- Alle Kinder konnten das tolle Theaterstück der Gruppe „Die Stromer“ ansehen, da der Förderverein die gesamten Kosten der Theatergruppe übernahm. Vielen herzlichen Dank!
- Viele Klassenfeste wurden durchgeführt.

Nun lassen wir also die erste Etappe des Schuljahres hinter uns und kommen zur besinnlichen Zeit des Jahres.

Am Freitag, den 22.12.2023, ist der letzte Schultag vor den Ferien. Unterrichtsende ist für alle um 10:45 Uhr.

Von 8:15 – ca. 9:15 Uhr ist eine öffentliche Assembly im Bürgerhaus, bei der alle Klassen einen kleinen Auftritt absolvieren werden. Sie sind herzlich eingeladen (Es gibt nur Stehplätze!).

Der erste Schultag nach den Ferien ist Montag, der 15.01.2024. Unterricht ist nach gültigem Stundenplan!

„Ein neues Jahr heißt
Hoffnung, neue Gedanken und neue
Wege zum Ziel zu haben!“

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen **Fröhliche Weihnachten, erholsame Ferien und einen guten Rutsch!**

Manuela Pöhland, Schulleitung

